

Escolares de Etxebarri celebran el día del libro indicando los caminos a la biblioteca de San Antonio

También se llevó a cabo una donación de ejemplares infantiles a la biblioteca municipal

Kike Camba. Etxebarri.

En el marco de la campaña ' Irakurri ' y coincidiendo con el Día Mundial de la Biblioteca, más de 200 niños del Colegio San Antonio señalizaron en el día de ayer cuatro caminos que, partiendo de diferentes puntos del barrio, llevaban a la biblioteca municipal.

Entre las diez y las once de la mañana, un total de 68 escolares de educación infantil; 50 de entre seis y siete años; 45 de 3º y 4º de primaria y otros cincuenta de diez y once años, se encargaron de esta tarea, animados e incentivados por el buen hacer del profesorado del colegio público que en todo momento ha mostrado una enorme disposición a colaborar con la iniciativa, según destacaron desde los servicios bibliotecarios del municipio de Etxebarri, que secundaban esta campaña promovida por el Gobierno vasco.

Los estudiantes lo hicieron empleando para ello un kilómetro de cinta, así como flechas señalizadoras, que les proporcionó el Servicio de Bibliotecas, material marcado con el lema de la campaña.

Estos elementos fueron acompañados por carteles elaborados por el alumnado del colegio con el lema que rezaba ' San Antonio liburutegirako bidea-Camino de la biblioteca San Antonio ', entre otros.

Los diferentes recorridos por las calles de San Antonio finalizaron en la biblioteca, donde se hizo entrega de una donación de aproximadamente doscientos libros infantiles, para la biblioteca de la escuela. También se repartió entre los escolares participantes calcomanías y separadores realizados para esta campaña.

Una campaña desde junio

Del mismo modo, y dentro del marco de esta campaña, la biblioteca Bekosolo de Etxebarri ya salió a la calle, el pasado mes de junio, y se hizo visible en la estación del metro y en el centro de salud, donde repartió ejemplares de la guía para lectores, editada por la propia biblioteca, que también se distribuyó a través de comercios, asociaciones y entidades.